
受付日：令和５年１１月２１日 

 

意見・提言内容 

えびの高原への進路の標識版の文字が見えなくなっている。「予算が無い」と

の事を聞いたが、観光地として秋は特に登山やバイク客が多いのに何で？と思

う。 

 

回答内容 

えびの高原への案内板の文字が薄く表示が確認しにくくなっていることは、市

建設課も認識しております。 

今後、市道幹線道路を中心に案内板を補修していきたいと考えております。  

                   （えびの市 建設課） 

 


